Wilddogs an der Spitze

PFORZNEIM. Die Wilddogs Pforzheim haben auch ihr zweites Saisonspiel in der American-Football-Oberliga gewonnen. Bei den Silberpfeilen Stuttgart gewannen sie klar mit 22:6 und führen somit die Tabelle an.

Zu Beginn war es ein Spiel auf Augenhöhe. Erst Mitte der ersten Halbzeit gelang es den "Wilden Hunden" aus Pforzheim mit 7:0 in Führung zu gehen. Doch dieser Vorsprung konnte nicht in die Halbzeit gerettet werden. Stuttgart verkürzte Sekunden vor der Pause auf 6:7. Im zweiten Durchgang glänzte die Angriffsreihe der Wilddogs mit starkem Laufspiel, so dass man den Gastgeber in seine Endzone drängen konnte und kräftig punktete. Die Pforzheimer dominierten nun das Spiel und ließen keine Zweifel mehr am Sieg aufkommen.

Am Sonntag, 20. Mai, reisen die Wilddogs zu den Schwäbisch Hall Unicorns II, die momentan den zweiten Tabellenplatz belegen. Spielbeginn ist um 15.00 Uhr. pm